

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Benjamin Lampa

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



Caritas-Vorstandsvorsitzender Hermann Josef Thiel (l.) begrüßt den neuen Mitarbeiter: Fabio Breuer ist im Rhein-Kreis Neuss zuständig für das Fundraising.
©Axel Küppers

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Caritas im Rhein-Kreis Neuss stärkt das Fundraising **Fabio Breuer baut Brücken**

Rhein-Kreis Neuss – Seit Anfang 2025 setzt sich Fabio Breuer als Fundraiser bei der Caritas Rhein-Kreis Neuss dafür ein, soziale Projekte zu ermöglichen. „Spenden sind mehr als eine finanzielle Geste – sie bedeuten Veränderung für Menschen in schwierigen Lebenslagen“, sagt Breuer. „Ob mit Geldspenden, ehrenamtlicher Zeit oder Sachspenden – jede Form der Unterstützung hilft, Projekte umzusetzen und Perspektiven zu schaffen.“

Hermann Josef Thiel, Vorstandsvorsitzender der Caritas im Rhein-Kreis Neuss, betont die wachsende Bedeutung des Fundraisings: „Viele unserer Angebote sind nicht regelfinanziert und nur dank Spenderinnen und Spendern möglich.“ Die Caritas setzt sich laut Thiel für diejenigen ein, die am Rande der Gesellschaft stehen – unabhängig von Herkunft oder Lebenssituation. Es gehe darum, akute Not zu lindern, aber auch nachhaltige Lösungen herbeizuführen.

Mehr denn je, unterstreicht der Caritas-Vorstand, ist ein großer Wohlfahrtsverband in Zeiten knapper öffentlicher Kassen, Wirtschaftsflaute und instabiler geopolitischer Situation darauf angewiesen, Partnern Verlässlichkeit und Sicherheit zu bieten.

Presseinformation

Gleichzeitig wachsen die Aufgaben, mit denen die Caritas im Zuge des gesellschaftlichen Wandels konfrontiert ist. „Der Ruf nach Caritas wird größer und größer – dem stellen wir uns und wollen die Aufgaben nach wie vor zum Wohle der Menschen gemäß unserem christlichen Auftrag erfüllen“, so Thiel.

Soziales Engagement als Herzensangelegenheit

Fabio Breuer versteht Fundraising nicht nur als Mittelbeschaffung, sondern als Brücke zwischen Menschen, die helfen möchten, und denen, die Unterstützung benötigen. „Die Kultur des Gebens hat eine kirchliche Tradition – sie ist Ausdruck von Solidarität und Nächstenliebe.“ Es gebe so viele großartige Projekte, die unmittelbar das Leben von Menschen verbessern – manchmal fehlten nur noch die letzten Mittel zur Umsetzung. „Darauf möchte ich aufmerksam machen.“ Dabei sucht er gezielt nach Lösungen und hat dabei auch Stiftungen, Unternehmen und Service Clubs im Blick.

Breuer ist im Kreis Heinsberg geboren und aufgewachsen. Im vergangenen Jahr kehrte der 36-Jährige aus familiären Gründen dorthin zurück und lebt heute mit seiner Frau und seinen beiden Kindern in Geilenkirchen. Schon früh prägte ihn das Engagement seiner Mutter, einer brasilianischen Sozialarbeiterin, die sich ehrenamtlich in der Flüchtlings- und Seniorenhilfe engagiert.

Seit vielen Jahren gemeinnützig engagiert

Seit 2009 ist Breuer im gemeinnützigen Sektor tätig und setzt sich für benachteiligte Menschen ein. Nach seinem Studium der Kulturwirtschaft in Passau und einem Master in Management in Non-Profit-Organisationen in Osnabrück war er als Fundraiser im Kirchenkreis Wuppertal tätig und zuletzt bei der Kindernothilfe für Unternehmenskooperationen verantwortlich. In den ersten Wochen möchte Breuer sich einen Überblick über die Arbeit der Caritas Rhein-Kreis Neuss verschaffen, um dort anzusetzen, wo er am meisten bewirken kann. Hermann Josef Thiel: „Dabei unterstützen wir Fabio Breuer mit voller Kraft und sind glücklich, dass wir in ihm einen zu uns passenden Mitarbeiter gefunden haben, der die finanziellen Herausforderungen eines Wohlfahrtsverbandes als Chance sieht und unsere Organisation mit seiner Überzeugungskraft weiterentwickeln kann.“

Kontakt:

• Tel. 02181 238-105 • E-Mail spende@caritas-neuss.de

• <https://www.caritas-neuss.de/spenden>

#caritas #rheinkreisneuss #caritasneuss #spenden #fundraising #sozialeverantwortung

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:

Hermann Josef Thiel (Vors.)
Benjamin Lampa

Ihr Ansprechpartner:

Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.

Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen

erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze

bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung

Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.